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Top 8.4 Ortsdurchfahrt 
 
Der Vorsitzende gibt an, dass ein Gespräch mit Frau Baltes stattgefunden habe. 
Dieses Gespräch sei von Herrn Omlor mit den Themen Ortsdurchfahrt, Parkzone, 
Radwege usw., in die Wege geleitet worden. 
Frau Baltes habe genau das gesagt, was bereits im Ortsrat besprochen worden sei. 
Man brauche eine Planung für die Ortsdurchfahrt. Ohne eine Planung könne es nicht 
weitergehen. 
 
ORM Omlor äußert sich zu dieser Thematik. Er habe einen Termin im Bauamt mit 
Herrn Missy. Es gäbe seinerseits 2 Möglichkeiten. 
1. Es werde kurzfristig ein Planungsbüro beauftragt und die Vorlage entsprechend 
dem Ortsrat vorgestellt. 
2. Man könne einen internen Arbeitskreis aus z. B. 5 Personen aus den Parteien und 
5 Personen aus dem Ort bilden, die an diesem Projekt arbeiten. Das Ergebnis solle 
dann im Ortsrat vorgestellt und nach Abstimmung dem Stadtrat vorgelegt werden. 
 
Der Vorsitzende erachtet den Arbeitskreis nicht für sinnvoll. Allerdings könne gerne 
ein Antrag für die nächste Sitzung gestellt werden, um nochmals darüber zu 
sprechen. 
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